

«Les Comédiens de La Genétouze» présentent:
«Docteur Knock»

Elle vient de la Vendée, cette troupe qui décoiffe les passionnés de comique. A l'initiative du Chœur mixte de Thierrens, ils seront sur les planches le samedi 15 avril. «Les Comédiens de La Genétouze» présenteront le célèbre «Docteur Knock», de Jules Romain, un classique qui n'a rien perdu de son impertinence et de son humour.

Entre l'excellente troupe française et le Chœur mixte de Thierrens, il y a une connivence tout amicale. On se souvient d'un échange, l'an passé, lorsque d'abord les artistes de Thierrens avaient exporté la fantaisie musicale «Monsieur Gilles» du côté de la Vendée.

Un classique à voir ou à revoir!

D'où le rendez-vous pris ce samedi 15 avril à 20 h. Le spectacle ne décevra pas les amoureux de théâtre. Chez eux, à La Genétouze, le succès a été tel que la troupe a dû jouer les prolongations. Dommage qu'une seule représentation soit proposée à Thierrens, ce village pourtant si généreux en expression culturelle et en animations de toutes sortes.

Si vous désirez savoir comment tout homme bien portant est un malade qui s'ignore, alors mieux vaut réserver votre place au ☎ 021/905 49 43. «Les Comédiens de La Genétouze» vous attendent pour vous garantir le rire, le rire qui — comme chacun le sait — est bon pour la santé!

Jean-Paul Robert

